

ちくしのクリップ

問 秘書広報課

9/17
9/18歌って踊って
一緒にミュージカル

市民参加ミュージカル「パーパス!」

市制施行50周年記念として市民参加ミュージカル「パーパス!～森の王様とつくしの子どもたち～」が公演されました。ミュージカルには13人の市民が参加し、歌に踊りに素敵な演技をしました。参加した渡邊 倅乃さんは「自分で何かに挑戦するということはありませんでしたが、この経験を通して変わった自分を見せたいです」と話していました。



森の王様パーパス(中央)と森の精霊たち

9/23-24

親子で協力 みんなで協力

親子でチャレンジ防災キャンプ

親子で体験することで防災意識を高めてもらおうと、二日市東コミュニティ運営協議会による防災キャンプが二日間にわたり開催され、8組23人が参加しました。被災時の停電を想定し、照明がつかず、水は給水車という環境の中、防災グッズや夜ごはんづくりなどに子どもたちは楽しそうに参加していました。キャンプファイヤーの後、テントで一夜を過ごしました。



防災士指導のもと、袋に米と水を入れ炊いたごはん「おいしい!」

9/7

市を守る全国レベルの
救助力

全国消防救助技術大会 出場報告

第50回全国消防救助技術大会が行われ、筑紫野太宰府消防組合消防本部が陸上の部で県代表として出場し、市長へ報告しました。大会では、ミスの無い救助技術を披露、22組中7位と好成績を残しました。

大会に出場した新崎 暖人さんは「1位を目指していましたが、全国の壁は高く、来年こそは1位を取りたいです」と次回への意気込みを話していました。



賞状を手に、次回へ意気込む隊員たち

9/9

災害時に迅速な水の供給を

応急給水栓を寄贈

筑紫野市管工事協同組合から応急給水栓3台の寄贈を受けました。応急給水栓は災害時の給水活動に使われるもので、堺 博紀理事長は「安全安心なまちづくりのために活用いただければ」と話していました。

藤田市長は筑紫野市管工事協同組合に、寄贈に対するお礼とともに、水道の安定供給のための24時間体制での貢献についても感謝を伝えました。



藤田市長(左)に応急給水栓を寄贈する堺理事長

日 日時・期間
場 場所
対 対象
内 内容
定 定員
料 料金
持 持参物
締 締切
申 申し込み先
ID 市ホームページの記事ID